
6 Pièces

270 m²

Réf. SWI 1055

3 800 000 €

Gassin
Maison à vendre (83580)
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Cette magnifique propriété est située à proximité du village de Gassin,

au  calme  dans  la  campagne  Gassinoise.  La  villa  de  270  m2  aux

prestations  de  grandes  qualités  d'inspirations  italiennes  comprend  un

large  hall  d'entrée,  un  salon  avec  cheminée,  une  salle  à  manger,  une

cuisine  indépendante  et  4  chambres  avec  chacune  sa  salle  de  bains.

La maison est  bordée de terrasses orientées vers  le  parc paysagé de

6000  m2  agrémenté  d'une  belle  piscine  à  débordement  et  doté

d'espaces  aux  différentes  ambiances.  La  maison  est  entièrement

équipée de climatisations et dispose d'un système de sécurité. A ...

This magnificent property is located near the village of Gassin, in a quiet area in the

Gassin  countryside.  The  270  m2  villa  with  high  quality  Italian  inspired  fittings

includes  a  large  entrance  hall,  a  living  room  with  fireplace,  a  dining  room,  an

independent kitchen and 4 bedrooms each with its own bathroom. bathroom. The

house  is  bordered  by  terraces  facing  the  landscaped  park  of  6000  m2  with  a

beautiful  infinity  pool  and  equipped  with  spaces  with  different  atmospheres.  The

house is fully equipped with air conditioning and has a security system. To discover!

SAUT WINTER IMMOBILIER

23 Chemin des Clématites  - 83580 GASSIN
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